

Casi 50 mil metros cuadrados de construcción

El seremi de Obras Públicas del Maule, Jorge Abarza Agurto, dijo que “el Hospital de Licantén es una obra que se construirá en la zona alta, son alrededor de 49 mil metros cuadrados de infraestructura. Es un sueño para las personas de Licantén, aproximadamente 7 mil habitantes y ratificar el compromiso, son más de 21 mil 500 millones de pesos que vamos a invertir de forma directa”.

“Hoy la constructora Digua se presentó cumpliendo todos los antecedentes y requisitos a la presentación de la licitación, así que este es un tremendo esfuerzo, poder nuevamente ratificar el compromiso como Gobierno y cómo el Ministerio de Obras Públicas colabora con el Servicio de Salud Maule y con la salud para los chilenos y chilenas”, indicó.

Contó el profesional que “el nuevo Hospital de Licantén estará emplazado en un terreno de 5.810 m2. La iniciativa para la reposición con relocalización del Hospital de Licantén se formuló estableciendo que se requiere contar con un recinto hospitalario ubicado fuera del área de inundación, que asegure cumplir con los estándares de accesibilidad, continuidad de la operación y seguridad de la atención a la comunidad, en cualquier situación de emergencia, es decir, antes, durante y después del evento”.